

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 225
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 9. August 1933.

Eröffnung des neuen städtischen Kinderfreibades im Währingerpark.

Bekanntlich hat die Gemeinde Wien im Währingerpark ein neues städtisches Kinderfreibad errichtet. Dieses 23. Kinderfreibad der Gemeinde Wien liegt inmitten des schönen Rasenspiegels des Parkes; der Baumbestand konnte bei der Errichtung des Bades fast vollkommen geschont werden. Der Zugang zu dem neuen Kinderfreibad erfolgt vom Währingerpark, von der Mollgasse und von der Gymnasiumstrasse.

Das neue städtische Kinderfreibad im Währingerpark, das vor allem der Jugend des Alsergrundes und der anschliessenden Teile von Währing und Döbling dienen soll, wird am kommenden Samstag der Benützung übergeben. Wie alle Kinderfreibäder steht auch das neue Bad den Kindern im schulpflichtigen Alter täglich von 10 Uhr bis 12 Uhr und von 13 Uhr bis 18 Uhr völlig unentgeltlich zur Verfügung.

Geteilte Gehaltsauszahlung bei der Gemeinde Wien.

Die "Rathauskorrespondenz" erfährt:

Auch für den Monat September kann die Gemeinde Wien die Bezüge der städtischen Angestellten nur geteilt auszahlen. Da die finanzielle Lage der Gemeinde auch in den Monaten Oktober, November und Dezember die geteilte Auszahlung der Bezüge notwendig machen wird, hat die Gemeindevorwaltung den Angestelltengewerkschaften davon Mitteilung gemacht, dass bis Ende des heurigen Jahres die Gehalte geteilt ausgezahlt werden müssen, und zwar an jedem Monatsersten 70 Prozent, an jedem 15. die restlichen 30 Prozent der Bezüge. Falls ein Zahlungstag auf einen Sonn- oder Feiertag fällt, erfolgt die Auszahlung am Tage vorher.

Strassenbahnfahrpreis am 15. August.

Am Dienstag, den 15. August, (Mariä Himmelfahrt) gilt auf der Strassenbahn und auf der Stadtbahn der Sonntagsfahrpreis. Frühfahrerscheine, Hin- und Rückfahrerscheine, Wochenkarten und Arbeitslosenfürsorgefahrerscheine haben am 15. August keine Giltigkeit. Der Autobusbetrieb ist an diesem Tage eingestellt.